

Van a ratificar sus denuncias

► Acuden colonos a módulo móvil del MP para seguir trámites y avalar sus pérdidas

Yadira Cruz

TLALNEPANTLA.- Más de 100 personas acudieron hoy a un módulo móvil del Ministerio Público que se instaló en la parroquia de la Inmaculada Concepción, donde los residentes afectados por la inundación deben ratificar su denuncia.

Aunque la cita era a las 9:00 horas, aproximadamente a las 11:00 horas se comenzó a dar servicio a los colonos que desde las 8:00 horas acudieron al sitio a continuar su trámite.

"Ayer llegaron tarde que por que se perdieron y es hora de que no llegan, no pudimos hacer nuestro trámite porque además ya había muchísima gente", reclamó Sandra Alanís.

Los colonos manifestaron su inconformidad por la tardanza en la atención, la desorganización y la falta de información sobre lo que se requería para el trámite, in-

cluso se debieron organizar para sacar copias porque la fotocopidora de los agentes no sirvió.

Uno de los trabajadores de la PGJEM dijo a los residentes que se atendería de cinco en cinco y que necesitaban cuatro copias de la credencial de elector.

Personas de la tercera edad y trabajadores que habían pedido permiso en sus empresas para realizar el trámite se mostraron desesperados por la falta de informes sobre el trámite.

María Contreras Rosales, una vecina afectada de la Calle San Francisco, urgía poder contar con su denuncia ratificada ya que para tramitar su visa y pasaporte era

necesario presentar el documento, pero su acta previa no existía.

"No la capturaron o no supieron guardar bien, ahora resulta que yo no puedo levantar una acta porque rento. Sólo me urge una hoja que me certifique mi pérdida para poder ir a la Embajada", comentó.

Un grupo de vecinos del fraccionamiento Las Arboledas también acudieron a realizar su trámite, aunque a ellos tampoco se les informó cuánto tiempo ni cuándo

estaría el MP móvil ahí.

De acuerdo con el Comité por la Dignificación de Valle Dorado, la PGJEM se comprometió a quedarse con la unidad móvil durante dos semanas, en horarios de 9:00 a 14:00 horas y de 15:00 a 17:00 horas.



SIN RESPUESTA. Guadalupe Morales sigue esperando a las cuadrillas que repararían su casa, ubicada en la calle de Medellín.

En pie

El Comité acordó que la ratificación fuera por calles*

MIÉRCOLES 7

► De la C a la H

JUEVES 8

► De la L a la M

VIERNES 9

► De la N a V

*Siguiendo el orden alfabético



Fecha 07.10.2009	Sección Estado	Página 7
----------------------------	--------------------------	--------------------

